



豊田小学校だより

令和元年 6月14日 第5号

登下校における安全について

先日川崎市で登校時における大変痛ましい事故が起きたことは記憶に新しいことです。登下校の安全については、保護者の方に集合場所まで送っていただいたり、PTAのあいさつ運動で立哨していただいたりして大変ありがたく思っております。職員も時折時間に合わせて見回りを行っておりますが、完璧という対策はありません。先日の朝会では、校長講話として次のようなことを児童に話しました。

- 1 自分達の周りでも起こるかもしれないという心構えを持つ（どうするか考えておく）
 - 2 命を守るためには自分で判断することが重要
 - ①逃げる ②近くの人に助けを呼ぶ ③ランドセルなどで防御する
 - ④傘やのぼり旗を振り回す ⑤常に周囲に気を配っている 等
- どうかご家庭でも、もしもの時について話し合ってください。

全校生で花を植えました ～人権の花～

5月29日（水）に人権擁護委員の方々においでいただき、全校生で花植えをしました。これは、法務省の人権啓発運動の一環で昭和57年から実施されているもので、長井市ではおおよそ3年ごとに回ってきます。

1・6年はプランターに、
2・5年と3・4年はグラウンド南側の花壇に植えました。
ベコニア、サルビア、ナデシコ、ヒヤクニチソウ、ガザニアを織り交ぜて植えています。



協力いただいた人権擁護委員の皆様

石山泰子さん	小松間兵衛さん
舟山祐子さん	安部通子さん
小関正一さん	小野卓也さん
長井市総合政策課	鈴木満成さん

宿泊学習に行ってきました 5月30日（木）～31日（金）

5年生が、飯豊少年自然の家で宿泊学習をしてきました。

今年度のテーマは、**何事にも挑戦 思いやりをもってみんなと協力しよう**でした。ネイチャーウォークラリー、野外炊飯（カレー）、ナイトウォーク、朝食づくり（スープパゲティ）、昼食づくり（ピザ）と大変なプログラムでしたが、班ごと協力し合い助け合ったり後片付けをしたりする姿が見られました。テーマの通り、思いやりを持ち協力し合って活動をしていました。



水辺のわらしっ子広場 「春のしらかわ 川遊び」 ～土曜らんど～

6月2日(日)に水辺のわらしっ子広場の活動として、春のしらかわ川遊びがありました。本校からは37名の参加がありました。いろいろなことに積極的に参加する豊田小学校児童の姿を見て、心強く感じました。当日は白川の水量が多くて川に入ることはできませんでしたが、植物観察やザリガニ釣りなどで楽しみました。



これからも機会があればどんどん参加してもらいたいと思います。

第1回PTAあいさつ運動・読み聞かせ

5月31日(金)にPTA三役と母親委員の皆様のご協力で、あいさつ運動と読み聞かせを実施しました。たくさんの方に子どもと関わっていただき、大変ありがたいことだと思っております。子どもたちもお父さんやお母さんの読み聞かせを毎回楽しみにしているようでした。大変ありがとうございました。



なお、5年生は宿泊学習で不在だったために、読み聞かせは後日(6月6日)実施していただきました。



今回ご協力をいただいた方々

鈴木千佳子さん 遠藤真理子さん 竹田智佳子さん

庄司圭子さん 菅野 仁さん 横山昌則さん

学校代表として頑張ってきました

～第32回 西置賜地区陸上競技選手権大会～

6月8日(土)に、光洋精機アスリートフィールド長井(長井市陸上競技場)で表記大会が開催され、本校からは44名の選手がエントリーしました。当日は雨模様のあいにくの天候でしたが、一人一人力を出し切り自分の記録を更新した人が多かったです。当日参加した全員に拍手を送りたいと思います。



～入賞者～

おめでとうございます

小学女子コンバインドB	第1位	小林愛音	1344点
(走り幅、ジャベリック)	第4位	田村優綺	812点
小学男子コンバインドA	第1位	遠藤琉生	788点
(80mハードル、走り高)	第2位	遠藤颯斗	753点
小学女子80mハードル	第2位	佐藤林檎	16秒20
小学男子走り幅跳	第2位	庄司晁基	3m51
	第5位	多田野恭平	3m15
	第6位	吉澤 絆	3m09
小学男子5年100m	第3位	小林吾代	15秒48
小学男子コンバインドB	第4位	佐藤亮輔	1433点
小学女子ジャベリック投	第5位	内谷心音	23m47
男子4×100mリレー	第4位	豊田小学校 A	1分02秒14

(鈴木大翔、庄司晁基、加藤悠雅、多田野恭平)



プール清掃

雨のため一度延期になったプール清掃でしたが、6月4日(火)に5・6年生がプールの掃除を行いました。プールの中はもちろんですが、プールサイドのゴミや草などもきれいに掃除しました。一人一人が一生懸命作業をしたので、1時間もかからずにきれいになりました。はたらきものの高学年です。当日は米沢養護学校の中等部の皆さんも手伝ってくれました。11日(火)にはプール開きも行いました。

